

Juifs et Français

Les Juifs et les vrais Français ont commencé à se regarder dans les yeux. Cette attitude est le prélude d'une nouvelle crise qui pourrait bien finir par un abattis de tous les nez longs et crochus.

Aveux d'un franc-maçon

Maligari écrivait de Londres, en 1835, au Dr Breidenstein : " Nous formons une association de frères sur tous les points du globe ; nous avons des vœux et des intérêts communs ; nous tendons tous à l'affranchissement de l'humanité ; nous voulons briser toute espèce de joug, et il en est un qu'on ne voit pas, qu'on sent à peine et qui pèse sur nous. D'où vient-il ? Où est-il ? Personne ne le sait ou du moins personne ne le dit. L'association est secrète, même pour nous, les vétérans des associations secrètes. On exige de nous des choses qui, quelquefois, sont à faire dresser les cheveux sur la tête. "

Les Américains à Porto-Rico

Le *Freemason's Journal* dénonce le général Henry, commandant de l'armée américaine à Porto-Rico, qui s'est permis d'établir le mariage civil *en faveur* des catholiques. Le mariage civil existait pour les non catholiques, mais les catholiques ne pouvaient se marier que devant l'Eglise, Henry déclare que *l'Eglise et l'Etat étant maintenant séparés à Porto-Rico*, les catholiques comme les non catholiques pourront se marier civilement.

Ce n'est, dit le même journal, que le commencement des conflits entre l'Eglise et l'Etat dans les îles conquises.

Prêtres français émigrés au Canada pendant la Révolution française

En 1791 : MM. Alain et Lejamtel de la Blouterie.

En 1793 : MM. Philippe-Jean-Louis Desjardins, vicaire-